

夏こそ充実…教職員の研修会

「教員には長い夏休みがあつてうらやましい」という声が時々聞かれますが、長い夏休みは子どもたちだけで、学校職員は一般企業とさほど変わりはありません。県内各地区での研修に参加するほか、校内でもこの時期に集中して会議や教職員研修を実施しています。この夏も、学校独自の研修会のほか、今年で3年目になる三ヶ島中学校区3校合同研修会などを実施しました。そのうちのいくつかを本校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。



「英語活動」研修会 (8.27)

合奏クラブ4年生が「こあふる」を訪問しました

8月7日、本校近くの身体障害者デイケア施設所沢市立「こあふる」に本校合奏クラブの4年生3人が楽器を持って訪問しました。この日のために練習を重ねてきたアニメソングの合奏やピアノ演奏などを披露すると、利用者の方々は曲に合わせて体中でリズムをとったりして、この訪問を心から歓迎してくださいました。「ぜひまた来てください」という声に次回の訪問を約束して帰りました。こんな自主的な活動を今後も続けていけたらと思っています。



リコーダーの演奏

子どもの安全を守るスクールガード・リーダー



県の「地域ぐるみの学校安全体制整備推進事業」により、7月から市内小学校32校に4人のスクールガード・リーダー（地域学校安全指導員）が配置されました。西地区8つの小学校では本校を拠点校として、河野孝夫さんが、週2回（月・木曜日）地区内の防犯及び交通安全についての巡回指導等を行うことになりましたのでお知らせいたします。

任期は平成20年2月末日までです。よろしくお願ひいたします。

職員の異動のお知らせ

3年1組の奥田教諭が入院、治療のため、8月29日から10月8日まで病気休暇をとることになりました。県の代替職員の派遣を申請中ですが、しばらくの間、市立教育センター嘱託講師の青木麻佑美先生、本日復帰の少人数指導担当及川教諭を中心として3年1組の指導に当たってまいりますので、御理解くださいますようお願いいたします。

本校ホームページをぜひ御覧ください。… <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/mikajima-eh>